
Protokoll 
Jahreshauptversammlung der Abteilung Freizeitsport des SV Rosellen 1930 e.V. 
(SVR) vom 19. März 2018 im Heidezentrum Kempges, 41470 Neuss-Rosellerheide  
Teilnehmer siehe Liste (Anhang)  
 
TOP 1 -  Begrüßung  
Thomas Klaudat eröffnet um 20.05 Uhr die Versammlung und begrüßt die Anwesenden.  
 
Anerkennung der Tagesordnung   
Tagesordnung wird anerkannt.  
 

- Wahl des Schriftführers  
Als Schriftführerin wird Christa Balzerowski vorgeschlagen und einstimmig gewählt.  
 

- Genehmigung des Protokolls der JHV 2017 
Das Protokoll der JHV vom 17.03.2017 wird genehmigt.  
  
TOP 2 - Bericht der Abteilungsleitung  
 
Abteilungsleiter Thomas Klaudat gibt eine kurze Übersicht über die Themen des 
vergangenen Jahres: 
 
Zuerst einmal das Positive – zurzeit gibt es keinerlei Beschwerden von Teilnehmern. Dies 
spricht für die gute Arbeit aller insbesondere der ÜbungsleiterInnen.  
 
Leider gibt es immer wieder schwierige Situationen, wo auch wir an unsere Grenzen 
kommen. So müssen wir eine Übungsleiterin ersetzen die uns mit 5 Gruppen von heute auf 
morgen im Regen stehen ließ. Das heißt, dass 120 Kinder eine Woche keinen Sport 
betreiben konnten. Mit viel Mühe und dem Engagement von vorhandenen 
Übungsleiterinnen ist es uns gelungen zwei Gruppen neu aufzustellen. Für zwei weitere 
Gruppen suchen wir händeringend ÜbungsleiterInnen.  
 
Aufgrund dieser Situation haben wir feststellen müssen, dass wir unbedingt nach neuen 
Interessierten suchen müssen. Hier bitten wir alle um Unterstützung. Interessierte möchten 
wir bitten sich mit uns in Verbindung zu setzen.  
 
Des Weiteren ist die Hallensituation in Allerheiligen immer wieder ein sehr arbeitsreiches 
Unterfangen. Nur einige Punkte die noch immer auf der Agenda stehen und nicht zu 
unserer Zufriedenheit erledigt wurden:  
nicht funktionierende Lüftung in der Halle  
zu glatter Hallenboden (Unfallgefahr) 
Rückführung fehlender Fußballtore (fehlen seit dem Rückzug) 
usw. 
 
Als neues „Groß-Event“ stellt Thomas den Anwesenden die Ausrichtung des Bundesfinale, 
der Deutschen Meisterschaft und des Triple Under Cup 2018 im Rope Skipping vor.  
Eine sportliche Veranstaltung in dieser Größenordnung hat es für die Freizeitabteilung noch 
nicht gegeben.  
Hier benötigen wir noch helfende Hände und viele Kuchen und Salat-Spenden für die 
Cafeteria.  
 



TOP 3 - Berichte der Fachwarte  
 
Wirbelsäulenkurse/Walking/Pilates - Gabi Knipper 
Die Walkinggruppen laufen wie immer gut. Ebenso die Wirbelsäulenkurse, hier werden 
Wartelisten geführt. Die Pilates-Gruppen laufen gut.  
 
Eltern-Kind – Iris Niehörster  
Im Moment laufen vormittags 5 und nachmittags 3 sehr gut besuchte Gruppen. Falls der 
Bedarf weiter steigt, wird der Freitagvormittag wieder aktiviert, dann können weitere 20 
Kinder untergebracht werden.  
Es gibt zwei neue Übungsleiterinnen:  
Carolin Lembeck am Montagnachmittag 
Steffi Wilms am Mittwochnachmittag 
 
Gymnastik/Trendsport – Birgit Wendt (entschuldigt) 
Rope-Skipping 
Der SV Rosellen richtet am 14. Und 15. April die Deutsche Meisterschaft, das Bundesfinale 
und den „Tripple Under Cup“ in Allerheiligen aus und bittet um reichlich Unterstützung und 
Anfeuerung, denke ich. Eventuell wird noch Hilfe benötigt?? 
Trampoliner richten am 10.06. die Düsseldorfer Jahrgangsmeisterschaften aus. Auch hier 
sind alle herzlich willkommen. 
Ansonsten ist es ruhig in den Gruppen, was bedeutet, dass alles gut läuft. Es gibt 
überhaupt keine Rückmeldungen seitens der ÜbungsleiterInnen.  
 
Leistungsturnen- Dirk Netzer  
Die Gruppen laufen gut und voll. Es gibt wieder eine Warteliste. Der erste Wettkampf in 
diesem Jahr der Mini-Mäuse-Cup Teil 1 hat stattgefunden und unsere Teilnehmerinnen 
haben sich wacker geschlagen. Der 2. Teil des Mini-Mäuse-Cups wird von uns in Rosellen 
ausgerichtet.  
 
Erlebnisturnen / OGS – Irene Klaudat  
Ute Schneider hat von heute auf morgen ihre ÜL Tätigkeit beendet. Dadurch mussten wir 
zwei Vorschulgruppen schließen. Die bestehenden Vorschulgruppen laufen gut und haben 
einen Teil der Kinder aus Utes Gruppen aufgefangen. Die Gruppen Erlebnisturnen für 
Schulkinder finden nun zu anderen Zeiten statt. Mittwochs von 16-17 Uhr mit Elke Endres 
und freitags von 16.30-17.30 Uhr mit Dorothee Elstner als neue ÜL. Die OGS Gruppe 
Hockey kann zurzeit nicht angeboten werden, wegen eines fehlenden ÜL.  
 
Irene bittet um tatkräftige Unterstützung beim Rope Skipping –Event.  
 
Judo – Uwe Ziegler (entschuldigt) 
Große Freude, man hat endlich nach 11/2 Jahre einen erfahrenen Trainier für die 
Freitagsgruppen gefunden.  
Ansonsten läuft es im Judo-Bereich rund und man ist mit der Arbeit gerade im 
Jugendbereich sehr zufrieden.  
 
Badminton – Dirk Marten  
Alle Gruppen sind wieder gut besucht und laufen rund. 
 
Basketball – Lars Gühlstorf  
Alle Basketballgruppen laufen weiterhin gut. Wir haben einige Zugänge, insbesondere in 
der Jugend (neue Stundenpläne und oft steht Basketball auf dem Lehrplan).  



 
Der Kreisliga-Spielbetrieb läuft bisher ohne Spielausfälle reibungslos. SVR 1 steht auf Platz 
5 (leider keine Aufstiegschancen mehr). SVR 2 ist Tabellenletzter (für das junge ehem. 
U18-Team ist es die erste Senioren-Saison). 
 
Yoga/Kraftraum – Uschi Völker  
Im Bereich Kraftraum und Yoga gibt es ebenfalls keine Probleme.  
 
Volleyball – Peter Fischer in Vertretung für Mike Steinhauer  
Zum Jahreswechsel hatten wir 162 gemeldete Volleyballerinnen und Volleyballer.  
4 Jugendmannschaften weiblich, davon 2 im Spielbetrieb, beide Bezirksliga, eine U 12 ist 
neu gestartet worden mit derzeit 10 Mädchen.  
2 Damenmannschaften, beide im Spielbetrieb, Bezirksliga und Bezirksklasse, Damen I ist 
Kreispokalsieger geworden.  
6 Mixedmannschaften, davon 3 im Spielbetrieb BFS-Freizeit.   
 
Leichtathletik – Elke Endres für Kerstin Niemann  
Die Leichtathletikgruppen laufen gut. Am Donnerstag ist es zurzeit etwas leerer. 
 
Gruppenhelfer – Elke Endres  
Mit den Gruppenhelfern kommen wir immer so gerade über die Runden. Es melden sich 
immer wieder Interessenten.  
 
TOP - 4 Kassenbericht  
Kassenwart Bernd Schnarr gibt einen Überblick über die Vermögensaufstellung, d.h. die 
Anlage- und Finanzkonten der Abteilung Freizeitsport. Das Gesamtvermögen liegt mit 
Stand 31.12.2017 bei 126.014,03 €. 
 
TOP 5 - Vorstellung des Haushaltsplanes 2018 
Bernd Schnarr erläutert ausführlich die Einnahmen- und Ausgabenrechnung des 
Geschäftsjahres 2017 sowie den Haushaltsplan 2018 per Beamer.  
 
Der Haushaltsplan wird einstimmig angenommen. 
 
TOP - 6 Bericht der Kassenprüfer  
Denis Rattunde und Jan de Buhr haben die Kasse stichprobenartig geprüft. Die Kasse 
wurde vorbildlich geführt. Es gibt keine Beanstandungen.  
 
TOP - 7 Entlastung der Abteilungsleitung  
Denis Rattunde beantragt die Entlastung der Abteilungsleitung. Die positive Abstimmung 
erfolgt einstimmig.  
 
TOP 8 - Wahl des Abteilungsleiters/in  
Bernd Schnarr übernimmt die Versammlung und Thomas Klaudat wird zur Wiederwahl aus 
der Versammlung vorgeschlagen. Die Versammlung wählt Thomas Klaudat einstimmig, 
dieser nimmt die Wahl an. 
 
TOP 9 - Wahl des stellvertr. Abteilungsleiters/in  
Thomas Klaudat übernimmt. Die Versammlung wählt Christa Balzerowski  einstimmig, 
diese nimmt die Wahl an. 
 



TOP - 10 Wahl der Kassenprüfer  
Denis Rattunde und Steffi de Buhr werden einstimmig von der Versammlung gewählt.  
 
TOP - 11 Bestätigung der Fachwarte  
Alle Fachwarte werden von der Versammlung in ihrem Amt bestätigt.  
  
TOP - 12 Ehrungen 
Thomas Klaudat dankt Bernd Schnarr für seine 10jährige Tätigkeit als Kassenwart der 
Abteilung Freizeitsport und Übungsleiter Badminton.  
 
Weitere Jubilare sind Gabi Knipper, 20 Jahre Übungsleiterin Wirbelsäulentraining und 
Fachwartin für den Bereich Pilates, Wirbelsäulentraining und Walking. Ebenso ein 
Dankeschön an Antje und Reiner Medzech für ihre 20jährige Übungsleitertätigkeit im 
Bereich Volleyball.  
 
Und last but not leat in diesem Jahr wieder zwei Übungsleiterinnen die ihre Trainer-
Tätigkeit bereits seit 30 Jahren ausüben. Herzlicher Dank an Irene Klaudat, Übungsleiterin 
Rope Skipping und Fachwartin im Bereich Erlebnisturnen und für die OGS zuständig. 
Ebenso an Liz Schulz, die unermüdlich im Kinder- und Jugendbereich für das 
Sportabzeichen zuständig ist.  
 
Ein ganz herzliches DANKESCHÖN an alle unsere Jubilare.  
 
TOP 13 Verschiedenes 
Da keine Fragen aus der Versammlung kommen schließt Thomas Klaudat die 
Versammlung um 20:45 Uhr und lädt zum Umtrunk ein. 
 
Die nächste Jahreshauptversammlung der Abteilung Freizeitsport findet am Dienstag, den 
19.03.2019 statt. 
 
 
Christa Balzerowski 
Neuss, 20.03.2018  


